
 
 

一 般 質 問 通 告 書 
原村議会議長 芳澤 清人 様 

                                       ※受付番号  令和  年 月 日 
                原村議会議員 半田 裕       

 
質 問 事 項 質  問  の  要  旨 質問の相手 

歳入を確保するための取り組みを ガバメントクラウドファンディングを取り入れるとのことだったが進捗は。 村長 

今後どのような事業への導入を検討しているか。 村長 

歳入を増やすための手段として法人税の増加が必要と考える。 
起業支援や事業継承支援の取り組みはどのようになっているか。成果と課題は。 

村長 

法人を増やすためにはインキュベーション施設が有効と考える。 
村での設置、もしくは既存の施設の利用推進を図ってはどうか。 

村長 

DMO について早急に設立が必要と考えるが課題となっている点は。 村長 

必要性についての結論を出し、設置するのであれば DMO に実際に携わる関係者

を集め、設立準備委員会を立ち上げる必要があると考えるがどうか。 
村長 

地域起こし協力隊が活躍できる環境づくり

を 
村としてやって欲しい事と隊員のやりたい事をすり合わせ、地方創生につながる

ゴール設定を。 
村長 

来年度より多くの地域おこし協力隊の方が就任する。今まで以上のフォローが必

要と考えるがそれぞれにメンター（第三者）を決めてはどうか。 
村長 

ミッションの達成には協力隊の横のつながりや、住民との連携が重要。 
おいでなして原宿の活用や、村民ホール等を活用し拠点を整備しては。 

村長 

協力隊の制度は隊員の定住定着を図ることが目的の一つ。退任後の活動につい

て、就任時から聞き取り等を行い、支援をしていく体制を。 
村長 

隊員の車両について、公用車の貸与ではなく、リース代を支給する方法との選択

性に切り替えては。 
村長 


